



1月 園だより

令和4年1月4日
松江おひさま保育園



【松江おひさま保育園の基本方針】

- 1.心も身体も健康な子
- 2.友達と楽しく遊べる子
- 3.自分を表現でき、仲間と共感できる子

あけましておめでとうございます。

ご家族おそろいで、新しい年をお迎えのことと思います。

寅年は春が来て根や茎が生じて成長する時期、草木が伸び始める状態だとされています。

何事も前向きにチャレンジ精神を忘れずまっすぐに進んでいけたらと思います。

松江おひさま保育園の子ども達の成長と幸せを心から願いながら、私自身が、一日一日を丁寧に努力していきたいと決意しました。

コロナ禍で2年近く、人を取り巻く環境は大きく変化してきました。いま、心配されていることは、周りの大人がずっとマスクをすることで口元が見えないため、赤ちゃんは人の顔を覚えたり、表情を読み取ったり、言葉を覚えたりしにくいことです。赤ちゃんは、周りの人の表情や声掛けを見たり、聞いたり、まねしたりしながら感情を相手と共有する楽しさを学び、脳と心をぐんぐん発達させていきます。保育園でもスキンシップをとり、マスクをしていても目と目をしっかりと合わせて子ども達と関わっていこうと思います。

今年も残すところ3ヶ月となりました。各クラス進級に向けての動きが出てきました。5歳児は1月より小学校に向けてお昼寝がなくなります。進学、進級に期待を持てるよう保育を進めてまいります。

今後の新型コロナウイルス感染症の動向が心配ではありますが、引き続き感染対策を行い過ごしていきたいと思います。様々なことが変化しても、子ども達のキラキラした笑顔が保育園にはあふれています。その笑顔が絶えないよう、職員も笑顔で進みます。

園長 海老沢 育子

保護者会について

- つくしぐみ 2月15日(火)
- たんぽぽぐみ 2月16日(水)
- やまぐみ 2月 8日(火)
- かぜぐみ 2月 9日(水)
- たいようぐみ 1月25日(火)

16:45~17:45 ホールで行います。

日程変更のお知らせ

1月の避難訓練は、21日(火)→27日(木)に変更になります。

行事中止のお知らせ

コロナウイルス感染拡大防止の為、全体集会は行いません。

新春お楽しみ会

一緒に遊ぼうねの会 (乳児)

を中止とさせていただきます。楽しみにしていたところ申し訳ありませんが何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。

1月の予定		
1	土	元日
2	日	年始休み
3	月	年始休み
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	英語(3・4・5歳)
12	水	体操(3・4・5歳)
13	木	子育てひろば
14	金	誕生日会
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	和太鼓(3・5歳)
19	水	
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	和太鼓(3・4歳)、保護者会5歳
26	水	子育てひろば
27	木	避難訓練
28	金	卒園遠足(5歳)
29	土	
30	日	
31	月	

2月の予定		
1	火	
2	水	子育てひろば
3	木	節分
4	金	誕生日会
5	土	
6	日	
7	月	避難訓練
8	火	保護者会3歳
9	水	体操(3・4・5歳)、 英語(3・4・5歳)、保護者会4歳
10	木	
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	子育てひろば
15	火	和太鼓(4・5歳)、保護者会1歳
16	水	保護者会2歳
17	木	親子観劇会(リモート)
18	金	親子観劇会(リモート)
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	和太鼓(3・4歳)
23	水	天皇誕生日
24	木	
25	金	
26	土	新入園児健康診断
27	日	
28	月	



☆大きくなったねの会☆

先月行われたたいようぐみの大きくなったねの会では、子ども達の頑張っている姿や緊張している姿、成長した姿を感じることができた1日となったと思います。頂いた感想を載せさせていただきます。

- コロナ禍での開催、保育園としても迷われるところだったと思いますが、子どもの成長した姿を見られる貴重な機会を作って頂きありがとうございました。
- 劇で覚えたセリフを、気持ちを込めて言ったり、歌ったり、太鼓のキリっとした姿など、普段とは違う姿を見られました。練習を積み重ねたからこそのものであったと思います。
- 台詞や動きをちゃんと覚えていて、堂々と演技をしている姿に成長を感じ感動しました。帰ってからも大きくなったねの会の話で自信満々に話していました。
- 太鼓が素晴らしかったです。みんな一生懸命に叩いていてクルッと回るところがすごくカッコ良かったです。掛け声の「ワッショイ！ワッショイ！」が力強くリズムも合っていてさすがたいようさんだと思います。
- ハラハラしながら観ていたのですが、とっても可愛らしくセリフもきちんと覚えて言っていたことに驚きました。かぜ組の時よりさらに成長した姿を見ることができ、とても嬉しかったです。
- 前日からソワソワ、当日の朝も張り切って着替えていましたが、恥ずかしがりやなのでとても緊張していた様子が終始うかがえました。泣いたり嫌がったりせず最後まで出来た事はすごいと思うので、褒めてあげたいと思います。
- 和太鼓は本当に素晴らしくて皆が「ヤー」と声をそろえるところ、自分のパートを頑張っている姿に感動しました。
- 劇も太鼓も笑顔でやっているところを見ることができ、開始早々涙が・・・。成長を感じられ本当に良かったです。
- とっても上手でした。セリフも大きな声でゆっくりと話してとても聞きやすく、動きもかわいかったです。子どもが恥ずかしそうな顔をしつつ、とても楽しそうにしていたので、観ていてとてもほっこりと、幸せな気持ちになりました。太鼓も大迫力でさすが年長さん！といった感じでした。
- やまぐみ以来の劇でしたが、セリフをハキハキ言ったり歌も大きな声で歌い、何よりもみんな堂々と自信を持って演じていて成長を感じました。和太鼓もかけ声やリズムなど難しい動きなども上手でした。
- 2チームに分けて頂くことで無事発表会を観ることができ、大変うれしく思います。先生方がいろいろ大変だったと思いますがありがとうございました。

- 親の方が前日よりドキドキでした。子どもの成長を見ることが出来て良かったです。
- 発表会のドキドキを一つ乗り越えて1年生になれるよう行事を行っていただけありがとうございます。
- たくさん練習して自信がついてきたからこそその緊張で、何日か前からドキドキするーと言っていた我が子でしたが、とても元気にセリフを言うことができ、とても感動でした。
- 開催ありがとうございました、2年前からの成長を見ることが出来てうれしかったです。
- コロナ禍で、少人数2グループだったのは残念でしたが、子どもたちの演技はとても良く立派でした。太鼓もやっと見ることが出来てうれしかったです。
- 2グループに分かれて少人数制だったので安心してゆっくりと観ることができて良かったです。一人ひとりとっても上手で感動しました。
- 半分ずつにはなりませんが、何とか開催できて良かったです。できることであれば全員でやっている姿が見たかったです。
- 昨年なかった分とても楽しみにしていました。図書館で絵本を借りて、家でも練習して・・・と頑張っていたので、本番大きな声で楽しそうにやっている姿に感動しました。
- とっても良かったです。いつもよりも人数を減らしているところが見やすく、役も一人ひとり濃いものでとても良かったと思いました。
- 家でもいつも練習していたのでとても楽しみにしていました。たくさんあるセリフを覚えて上手に言っていたと思います。驚きました。
- みんなの声がすごく出ていてよく聞こえました。自分の子どもの声が出て上手くてびっくりしました。

★沢山のご意見ありがとうございました。今年はコロナ感染症の関係で5歳児のみの開催となりましたが、来年は全クラス開催できることを願います。

